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会 長 挨 拶 第51期会⻑ 松本晃⼀

今⽉は、第⼀例会を広島でのオセアルフォーラムに振替し、多くのメンバーにご参加をいただきま
した。沖縄ピースＬＣのメンバーとも、合同昼⾷会を開催し、9⽉以来の再会を喜び合いました。
またの再会を約束しました。今度は、沖縄でしょうか…。

第⼆例会も、舞鶴ＬＣとの姉妹提携20周年記念合同例会という事で、舞鶴に参りますが、20年の
歴史を振り返り、今後ますますの友好を深めてきたいと思います。

11⽉は、神⼾マラソンの給⽔ボランティアや、２ゾーンの合同献⾎等、アクティビティの予定もあ
ります。⾵邪が流⾏っております。健康に⼗分気を付けて、多くのメンバーのご参加をお願いいた
します。

理 事 会 報 告

第5回定例理事会 2019年11⽉14⽇開催 東神⼾合同事務局 18:30〜19:45
    出席者： 団 ⼭﨑 ⼭腰 ⾕垣 吉⽥ 和氣 ⼩⽐賀 菱⽥ 薮⽥ 樫⽊ ⼤島（敬称略）
    オブザーバー 安⽥
     構成員13名中11名出席により理事会は成⽴  ⽋席：松本 吉原
議案：
 ①クリスマス家族例会の件       上程者 吉原計画・会員交流委員⻑    ・・・・・・・承認
 ②神⼾セントラルレオクラブ助成⾦の件  上程者 ⼤島⻘少年健全育成委員⻑    ・・・・・・・保留
 ③神⼾みなとLCプログレス⽀部の件    上程者 吉⽥幹事            ・・・・・・・承認
 ④台⾵19号災害物資の件         上程者 吉⽥幹事            ・・・・・・・否決 
⑤台⾵19号緊急⽀援⾦の件        上程者 吉⽥幹事            ・・・・・・・否決
 ⑥台⾵19号LCIF指定寄付ま件      上程者 吉⽥幹事            ・・・・・・・否決
 ⑦⾸⾥城⽕災義援⾦の件         上程者 吉⽥幹事            ・・・・・・・承認

例 会 報 告

第1223回例会 2019年10⽉17⽇開催 第1224回例会 2019年11⽉7⽇開催
 神⼾ポートピアホテル コスモポリタン      ホテルグランヴィア広島
 出席率 68.0% 出席者 17名 メークアップ 名         ＝例会内容＝
 ドネーション 16,000円 ファイン 3,200円         ○OSEALフォーラム広島
  ＝例会内容＝                     335-A地区晩餐会
   ○通常例会                     開会式参加 
   ※ANAクラウンプラザの都合により           
     会場を神⼾ポートピアホテルに変更

今 後 の 予 定
12⽉12⽇ 12⽉度定例理事会 場所 侍北野坂店
12⽉21⽇ 第1227回例会 場所 ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ神⼾
  1⽉  9⽇ 第1228回例会   場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
          

メンバーバトン 「私はコレで・・・」  
 社会奉仕委員会 ⼋塚 昌幸 

2019年11⽉ 第5号

会長テーマ

例会と理事会の情報をKOBE MINATO TIMESが毎⽉⼀回（第2例会）お知らせします。

次号は
Ｌ薮⽥の予定です
お楽しみに♬

前回のＬ和氣よりバトンが渡されました
2018年クリスマス例会、インフォラータ神⼾、少年親善柔道⼤会、地区年次⼤会朗読劇、クラブ親睦
ＢＢＱ⼤会、神⼾海岸特養ケアセンター夏祭り（神⼾⽣⽥ＬＣ）、貴船べにや納涼⼤会、アネラ⾳楽祭、
レオチャリティーボーリング、毎⽉恒例のなかみちこみち（こども⾷堂）や定期的献⾎。。。
２０１８年１２⽉に当クラブに⼊会させて頂いて以来、記憶にある限りの参加させて頂いたレクレーショ
ンやアクティビティの数々です。

ライオンズクラブといえば私のイメージは、格式⾼くて経済的時間的余裕を持たれた⽅のためのもの、そ
んなハードルの⾼いイメージでしたから、ご縁あって⾃分がお世話になることになり、私にできることは、
ともかく体を使って皆さんとご⼀緒する時間を多く持つこと、アクティビティに参加してせめて喜んで頂
くこと、それだけでした。
というか、単にその場にいてニコニコしてるのが取柄で好きなだけなんですが。。。(^^;
それに加えて、⾮公式な飲み会、懇親会にも多数。。。 ⼊会初期の頃からそういう⾮公式な場で先輩諸
⽒にアットホームに受け⼊れて頂いたからこそ、ハードルが下がって各種イベントに多数参加して楽しめ
ていると感謝しています。

⾼い志や視点を持って、理事会や地域での役職・勉強会などで毎週のように活動されている先輩がクラブ
を⽀えて下さるからこそ、その傘下で⾃由に活動させて頂けるわけですが、勝⼿ながらこんな“にぎわか
し隊⻑”的な存在も居ていいのではないかと⾃⼰弁護してます。。。 そしてこんな会員がいることで、
新規⼊会のハードルが上がり過ぎず会員増強に繋がればと思います。 こんな私ですが、これからも暖か
く⾒守ってくださいね！

写真１：２０１８年クリスマス例会（この頃はまだＬサインを知りません(^^;）
写真２：親睦ＢＢＱ⼤会（Ｌサインが使えるようになりました！）
写真３：にぎわかしていただけなのに、アネラ⾳楽祭の感謝状を頂き感激です！

神⼾みなとLCからの参加者（敬称略 50⾳順）
⼩⽐賀 ⽊⽥ 団 菱⽥ 堀⼝ 松本 安⽥ ⼭﨑 ⼭腰 吉⽥ 吉原 和氣

2019/11/7〜11/9

2012年以来七年ぶりに⽇本で開催されたOSEALフォーラ
ム（東洋東南アジアライオンズフォーラム）に神⼾みなと
LCより12名が参加しました。
開会式の前⽇に新神⼾を出発、広島駅からは⼿配された
バスで厳島神社を参拝しました。残念ながら海中に⽴つ
⿃居は改修⼯事中のため、⾚い⿃居を⾒ることができま
せんでした。（残念）
その後、市内へ戻り広島平和公園に⾏きました。世界の
恒久平和を願って爆⼼地に近いこの場所に建設され、
改めて平和の尊さを感じることができました。
その⽇の夜には335-A地区晩餐会がホテルグランヴィア
広島で⾏われ、200名余の参加者があり、広島の地で
交流が繰り広げられました。
8⽇には、沖縄ピースLCのメンバーと昼⾷をともにした
あと、全員で開会式に参加しました。
⼀部のメンバーはそのまま残り、メンバーは楽しい思い出
を胸に神⼾へと戻りました。

⾸⾥城⽕災に対してお⾒舞⾦を託しました。

今回に限り変則発⾏で第１例会となります。


